



Die Initiatorinnen des Blumenschmucks am Löwendenkmal. © Ruben Koenig

f Veröffentlicht am: 01.09.2020 - 05:21

PROJEKT DER SOROPTIMISTINNEN

Zeichen für den Frieden: Der Löwe in Lauterbach erblüht in vielen Farben

Das Projekt „Nie wieder Krieg!“ von Soroptimist International (SI) Lauterbach-Vogelsberg hat in diesem Jahr das Kriegs-Siegesdenkmal inmitten Lauterbachs zum Erblühen gebracht.

Lauterbach - Pünktlich zum 1. September, dem Antikriegstag, „wächst“ der Löwe als Friedenssymbol aus den 138 Blumenkästen voller Pflanzen, die an Kindergärten, Schulen, Pflegeheimen, in Kirchengemeinden und von Einzelpersonen herangezogen wurden. Erneut steht viel Organisation, Planung und Arbeit hinter „Nie wieder Krieg!“, da die Blumenkästen an viele Orte verteilt und dann rechtzeitig wieder eingesammelt werden mussten.